

Aprende a reconocer las señales de acaloramiento en tu perro

Estamos en verano, una estación del año que se caracteriza por ser sumamente calurosa, y para enfrentarla, las personas podemos hacer cosas como tomar agua fresca, usar ropa ligera y pasar más tiempo en la sombra.

Al igual que nosotros, los canes también pueden ser víctimas del calor, y aunque no nos lo puede decir directamente, existen comportamientos que pueden revelarnos esta información.

Ahora hablaremos un poco al respecto para que identifiques si tu mascota necesita refrescarse.

Una de los signos más evidentes, es la falta de ganas de salir a la calle, esto quiere decir que si tu perro es muy activo y de pronto al momento del paseo, se tira al piso o lo notas aletargado, es posible que esté acalorado.

Esto además es cierto si tiene su propia cama y te das cuenta de que pasa más tiempo en el piso, esto se debe a que lo siente fresco.

Cuando las temperaturas son más altas, es usual que la respiración del animal sea más rápida y jadeé por más tiempo; asimismo puedes observar que sus mucosas presentan un color enrojecido.

Todo esto es indicio de que tu mascota está acalorada.

Si notas cualquiera de estos indicadores, debes llevar al perro a un lugar fresco y bien ventilado, y hacer todo lo posible para que su temperatura corporal descienda hasta valores normales, solo cuida que no suceda de manera repentina.

Cuidado, no le des un baño de agua fría ni lo cubras de hielo, solo emplea agua templada y rocíalo poco a poco.